



ESTATE
PRESTIGE

ED Knight
Frank

7 Pièces

195 m²

Réf. 10553

1 495 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette superbe Bastide provençale à Opio, à quelques pas du village pittoresque de Valbonne. Située dans un environnement calme et paisible, cette propriété allie magnifiquement le charme traditionnel et les confort modernes. La villa a été construite au début des années 2000. Dès l'entrée, vous êtes accueilli par un hall d'entrée spacieux. Le salon, avec ses impressionnants plafonds hauts, crée un espace lumineux et vaste. Adjacent au salon, une salle à manger lumineuse ainsi qu'une grande cuisine accueillante, desservie par une buanderie. Un bureau ou une cinquième chambre complète ...

Discover this stunning Provençal bastide in Opio, walking distance to the picturesque village of Valbonne. Set in a tranquil and serene environment, this property beautifully blends traditional charm with modern comforts. The villa was built in early 2000. Upon entering, you are greeted by a spacious entrance hall. The living room, with its impressive high ceilings, creates a bright and expansive space. Adjacent to the living room is a bright dining room along with a large, welcoming kitchen, served by a laundry room. An office or 5th bedroom complete the ground floor. Upstairs, the sleeping ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK MOUGINS-VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

